

42
Beautyzentrum Kuzbari

Schönheit und Stil

Im Zentrum für ästhetische Medizin setzt Dr. Rafic Kuzbari auf modernste Methoden, die höchsten Ansprüchen genügen.

Auf der Kärntner Straße gibt es ab sofort neben den vielen Nobelgeschäften auch eine Nobeladresse für Schönheitsbehandlungen, das Beautyzentrum Kuzbari. Dort decken ein Team von Spezialisten aus dem Bereich der plastischen Chirurgie, Dermatologie und Kosmetik, unter der Führung von Univ. Doz. Dr. Rafic Kuzbari, das gesamte Spektrum der Schönheitsmedizin ab. Wir wollten es genau wissen und haben Dr. Kuzbari zu den angesagten minimal-invasiven Eingriffen Fragen gestellt.

KURIER: Die sog. minimal-invasiven Behandlungen sind in aller Munde. Was versteht man eigentlich darunter?

Dr. Kuzbari: Das sind nicht-chirurgische ästhetische Eingriffe, die ohne Hautschnitte und ohne großen zeitlichen Aufwand durchgeführt werden können. Die

Heilungsphase nach solchen Eingriffen ist meist sehr kurz, die Patientinnen können ihren gesellschaftlichen Verpflichtungen oft ohne Unterbrechung nachgehen.

Welche Wirkstoffe kommen dabei zum Einsatz?

Zum einen der Wirkstoff Botulinum Typ A, der die Reizweiterleitung zum Muskel blockiert. Dadurch wird die mimische Muskulatur entspannt, wodurch sich Falten glätten. Auch eine zu starke Aktivität bestimmter Muskelgruppen, die zu einer „verzogenen“ Gesichtsmimik führt, etwa durch hängende Augenbrauen oder Mundwinkel, können so korrigiert werden.

Die sogenannten Filler sind Füllmaterialien die sowohl in die Haut als auch in die tiefer liegenden Weichteile des Gesichtes injiziert werden, wie etwa Hyaluronsäure-Produkte. Das ist ein natürlicher Bestandteil der menschlichen Haut, Allergien sind aus diesem Grund äußerst selten.

Was bewirkt ein Filler?

Sie werden eingesetzt, um Falten aufzufüllen, verloren gegangenes Volumen wieder-

herzustellen und die Struktur der Haut zu verbessern.

Was sind die Einsatzorte von Botulinum?

Alle Regionen an denen Falten durch mimische Muskeln erzeugt werden, die entbehrlich sind. Das sind vor allem Falten an der Stirn, der Nase, der seitlichen Augenregion, der Ober- und Unterlippe, dem Kinn und den bandförmigen vertikalen Falten am Hals.

Kann man die Behandlungen auch kombinieren?

Ja, das ist sogar bei vielen Patienten sinnvoll. Weil Hautfalten verschiedene Ursachen haben, erfordert eine optimale Behandlung oft eine Kombination verschiedener Verfahren.

Welche Effekte können erwartet werden und wie dauerhaft ist die Wirkung?

Eine Harmonisierung des Gesichts mit einer Verbesserung der Konturen und eine glattere praller aussehende Haut. Die Wirkung von Botulinum hält 4, bei manchen Patienten auch bis zu 5 Monate an. Bei Hyaluronsäure-Unterspritzung sind es in der Regel 6 bis 12 Monate.



Schönheit meets Stilgefühl

Private Practice. Im Herzen von Wien gleich neben der Oper und direkt auf der Kärntner Strasse 5 1 im Palais Todesco eröffnete Dr. Rafic Kuzbari, Facharzt für Plastische, Ästhetische und Rekonstruktive Chirurgie, auf 300 Quadratmetern ein modernes Zentrum, das gehobenen Ansprüchen an die Schönheitsmedizin gerecht wird.

Die Mission: „Mein Ziel ist es, die Präzision und die wissenschaftliche Fundierung der Wiederherstellenden Chirurgie in die ästhetische Medizin einzubringen“, sagt der Arzt. Statt den neuesten beautymedizinischen Trends hinterherzuhecheln, kommen nur Techniken, Methoden und Geräte zur Anwendung, die substanziell gut und wissenschaftlich erwiesen sind. Qualität und Nachhaltigkeit ziehen sich wie ein roter Faden durch das Zentrum.

INTERNET

www.kuzbari.at, ☎ 01/328 54 54



FOTOS: PRIVAT (2)